

Santo Tomás de Aquino

INSTITUCIONAL



En la imagen, foto institucional de los profesores e investigadores y del personal de administración y servicios que recibieron la placa conmemorativa por los 25 años de dedicación a la UCLM

Personal Docente e Investigador y de Administración y Servicios y estudiantes celebran Santo Tomás en Albacete

## Día grande para la comunidad universitaria

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) ha celebrado en el campus de Albacete la festividad de Santo Tomás, su patrón, en una ceremonia marcada por la conmemoración de vigésimo quinto aniversario de la institución académica. Profesores, personal de administración y servicios, estudiantes y responsables de la Universidad de Castilla-La Mancha vivieron su día grande en un acto sencillo pero muy emotivo, en el que se hizo obligado el recuerdo a aquel 4 de octubre de 1985 en el que la UCLM echaba a andar en la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Agrícola de Ciudad Real.

Veinticinco años después, y tal y como subrayó el rector, Ernesto Martínez Ataz, en su discurso, "la Universidad de Castilla-La Mancha es

**El rector agradeció el trabajo del PDI y el PAS en el desarrollo de la UCLM**

una realidad consolidada, que con cerca de 30.000 estudiantes, medio centenar de titulaciones y más de cuatrocientos mil metros cuadrados de superficie garantiza el acceso de los castellano-manchegos a la educación superior. Comprometida con el progreso y reconocida como referente científico y tecnológico para el tejido empresarial -continuo-, la Universidad de Castilla-La Mancha es hoy una institución abierta, conectada con su entorno y factor de dinamización cultural de las ciudades donde se asienta; que mantiene un sólido compromiso con la cultura".

En el transcurso del acto, se entregaron placas conmemorativas a los miembros del Personal Docente e Investigador (PDI) y de Administración y Servicios (PAS) con un cuarto de siglo de servicio a la Universidad

de Castilla-La Mancha, "los hombres y mujeres -manifestó el rector- que con su esfuerzo y su profesionalidad han contribuido a hacer de nuestra universidad lo que es actualmente, un referente de calidad en el sistema universitario español".

El máximo responsable de la UCLM recordó, asimismo, a los miembros de la comunidad universitaria fallecidos durante estos 25 años, "quienes aportaron su esfuerzo generoso a la Universidad".

### Premios

Durante el acto, se entregaron también el II premio de Artes Plásticas en las modalidades de Pintura y Escultura y Fotografía y Nuevas Tecnologías, así como los premios extraordinarios a las tesis doctorales y los correspondientes a la Semana de la Ciencia.